

Ein wirklich meisterhaftes Königshaus

Strümp. Das Strümpfer Königshaus ist handwerklich sehr begabt, weshalb für den Gärtnermeister, den Baumeister und den Elektromeister der Burgbau am Buschend auch sicher keine Schwierigkeit sein dürfte.

König Norbert Birgels ist seit seinem achten Lebensjahr ein waschechter Schütze. Die ersten Schritte machte der amtierende Strümpfer König allerdings in seinem Geburtsort Langst-Kierst. Dort ist Birgels bis heute Mitglied der 8. Kompanie und sammelte bereits 1996 Erfahrungen als

Minister der St. Martinus-Bruderschaft. Die Liebe zu seiner Königin Claudia zog den Martinusschützen allerdings vom Rhein ins Buschend, wo der Gärtnermeister eine Baumschule betreibt. Zusammen mit Ehefrau Claudia und Sohn Henry betreibt der König dort seit 1992 auch das Familienunternehmen. Während die Herren meist unter freiem Himmel arbeiten, kümmert sich Chefin Claudia um Büro und Familie zugleich - aktuell vor allem um den zweijährigen Enkel John Tyler. Die Königin ist im Gegensatz zu

ihrem Mann „übrigens nicht weit gekommen“ und hat nur die Straßenseite gewechselt. Das Familiendomizil mit dem hübschen Garten befindet sich vis-a-vis des Elternhauses, Hier hat übrigens schon ihr Vater Hans Wirtz 1971 als Strümpfer Schützenkönig residiert.

Mittlerweile ist dem Eingehetzten Norbert Birgels Strümp so sehr zur Heimat geworden, dass für ihn klar war, sich den Traum vom Königsschuss auf dem Fritz-Wendt-Platz zu erfüllen, und für Claudia Birgels war das

als Königstochter wohl von Anfang an klar.

Ebenso wie der König sind auch die Minister Dirk Giesler und Frank Wirtz Buschender Schützen. Die Kompanie gehört zu den ältesten des Regimentes und stellt nun zum fünften Mal das Königshaus. Frank Wirtz ist übrigens der Bruder der Königin und selbstständiger Elektromeister. An seiner Seite steht Ehefrau Sonja.

Als zweites Ministerpaar standen schon beim Vogelsschuss Dirk und Petra Giesler bereit. Der Kompaniekame-

rad des Königs war im wahren Sinne des Wortes dichter dran als jeder andere, denn er hat sich mit seinem späteren Chef ein spannendes Duell um die Königswürde geliefert. Giesler betreibt zusammen mit Sohn Moritz - ebenfalls ein „Buschender“ - eine eigene Baufirma.

Vervollständigt wird der Hofstaat durch die Hofdamen Emma Schreiber und Amelie Wirtz sowie Jungschützenkönig Florian Salzberger, Schülerprinz Tim Spennes und Kinderprinzessin Emelie Vogt.

Ein halbes Jahrhundert

Strümp. Zwölf Schützen gehören in diesem Jahr bereits seit einem halben Jahrhundert zum HSV Strümp. Dies sind die Friederizianischen Grenadiere Herbert Baumeister, Herbert Beesen, Rolf Davids, Günter Lorenzen, Franz

Nelsen, Johannes Raukes und Guido Weyers, der Wallensteiner Landsknecht Johannes Baumeister, der Hubertus-Jäger Jürgen Gaumer sowie die passiven Mitglieder Dr. Wolfgang Boventer, Horst Thiele und Manfred Wendeling.